

Alito Moreno regresa críticas a Movimiento Ciudadano, los califica de lacayos de Morena

Por Redacción / El Independiente

J Qué casualidad que se dicen opositores, siempre atacan al PRI, me atacan a mí o atacan al PAN o al PRD o a la coalición Va por México; en cambio, callan con las acciones de Morena, se hacen de la vista gorda ante todo el desastre y el desaseo que tiene Morena a nivel nacional," señaló en la explanada de la Cámara de Dputados el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas al contestar las críticas que recientemente han hecho militantes de Movimiento Ciudadano.

Jorge Álvarez Maynez, diputado federal del partido naranja, había emprendido una campaña en contra del tricolor, señalando en su cuenta de Twitter que "llevamos meses acreditando que el PRI ha facilitado reformas y elecciones a Morena a cambio de embajadas e impunidad", además de promover que "con el PRI ni a la esquina".

El legislador ha señalado que "no se puede combatir la corrupción de la Casa Gris con los responsables de la Casa Blanca. Ni se puede combatir a los ladrones de Segalmex con los ladrones de la Estafa Maestra. No se puede combatir la militarización de Morena con quienes la avalaron, ni luchar contra el Ejército Espía con quienes utilizaron Pegasus contra periodistas."

En respuesta, el dirigente nacional del PRI indicó: "lo que está haciendo Movimiento Ciudadano es pretender descarrilar una coalición y obviamente está claro que están en contra de lo que la sociedad mexicana quiere; son esbirros, son lacayos, son esquiroles de Morena y eso ha quedado totalmente documentado."

Y ya encarrerado, recordó que "se dice que son democráticos, pero de Movimiento no tienen nada y de Ciudadano, menos. Están llenos de todo el reciclaje de los partidos políticos".

Álvarez Maynez ha difundido a través de sus redes sociales diversos mensajes en los que enfatiza que "si hay algo que le duele a la vieja política es la verdad. Y hay dos cosas que no pueden negar: su corrupción y que están entregados al gobierno".

La principal crítica del integrante del partido naranja tiene que ver con la acusación de que pactaron la entrega del Estado de México a Morena, a cambio de impunidad y, posiblemente, una embajada.

"Dos preguntas para quienes están preocupados por la elección del Estado de México: ¿A la campaña de su candidata le conviene lo que está haciendo Alito? ¿Lo está acordando con la candidata? ¿No se dan cuenta que está construyendo la justificación de su derrota? ¿Que eso quiere?", señaló Álvarez Maynez.

Como respuesta, Alito Moreno aseveró que "si vamos juntos todos, en el 2023 vamos a ganar primero las gubernaturas del Estado de México y Coahuila, y en el 2024, si vamos juntos en un gran frente, también con los ciudadanos de la mano, vamos a ganar la Presidencia de la República".